

## ABSTRAK

**Fathul Jannah.** 170102120426. Penerapan Aplikasi *Inlislite* untuk Optimalisasi Layanan Perpustakaan SMP Negeri 1 Tatah Makmur. Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Dr. Hj. Tarwilah, M.Ag dan pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Wiwik Agustinaningsih, M.Pd, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

**Kata kunci.** *Inlislite*, Optimalisasi layanan, Perpustakaan

Perpustakaan SMP Negeri 1 Tatah Makmur salah satu perpustakaan sekolah yang telah menerapkan sistem otomasi perpustakaan dalam melayani temu kembali informasi bagi pengguna perpustakaan. Hal tersebut dapat dilihat dari otomasi perpustakaan yang telah diterapkan yaitu aplikasi *Inlislite* yang telah digunakan untuk mempermudah dalam memperoleh informasi.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penerapan aplikasi *Inlislite* untuk optimalisasi layanan perpustakaan serta untuk mengetahui hambatan yang dihadapi dalam penerapan aplikasi *Inlislite* untuk optimalisasi layanan perpustakaan SMP Negeri 1 Tatah Makmur.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah kepala perpustakaan dan pustakawan sebagai informan utama serta siswa sebagai informan tambahan. Sedangkan objek dalam penelitian ini adalah penerapan aplikasi *Inlislite* untuk optimalisasi layanan perpustakaan SMP Negeri 1 Tatah Makmur. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Penerapan aplikasi *Inlislite* untuk optimalisasi layanan perpustakaan sudah memberikan dampak positif sesuai dengan tujuan yang hendak dicapai. Hal ini dapat dilihat dari menu atau fitur tampilan dari *Inlislite* yang mudah untuk dipahami dan digunakan dengan cepat dan tepat dalam melakukan pelayanan maupun pengelolaan perpustakaan SMP Negeri 1 Tatah Makmur. Penerapan sistem otomasi perpustakaan yang sudah diterapkan oleh perpustakaan SMP Negeri 1 Tatah Makmur sudah mendukung untuk optimalisasi layanan perpustakaan yang sebelumnya menggunakan sistem manual, dengan hal ini optimalisasi layanan perpustakaan menggunakan sistem otomasi perpustakaan dapat mempermudah pustakawan dalam mencari informasi yang dibutuhkan begitupun dengan pustakawan dapat membantu mempercepat suatu pekerjaan perpustakaan. Hambatan yang dihadapi dalam penerapan aplikasi *Inlislite* untuk optimalisasi layanan perpustakaan SMP Negeri 1 Tatah Makmur yaitu kurangnya sumber daya manusia, masih kurangnya fasilitas dan alokasi dana.